

Se han organizado más de 120 actividades en Donostia para celebrar el Día Internacional del Euskera

Con motivo del Día Internacional del Euskera, del 27 de noviembre al 3 de diciembre se realizarán más de 120 actividades en Donostia / San Sebastián, en la Ciudad del Euskera. Además de las 11 comisiones de euskera que colaboran en la promoción del idioma a lo largo del año, se han constituido en otros 5 barrios comisiones para organizar actividades en torno al 3 de diciembre, Día Internacional del Euskera.

Dieciseis barrios de la ciudad han organizado programas para conmemorar el Día Internacional del Euskera de 2024: Aiete, Altza, Amara, Amara Berri, Antiguo, Añorga, Egia, Gros, Ibaeta, Igeldo, Intxaurrondo, Loiola, Riberas de Loiola, Martutene, Parte Vieja y Zubieta. Entre el 27 de noviembre y el 5 de diciembre se celebrarán más de 120 actividades. En este sentido, el concejal de Cultura, Euskera y Turismo, Jon Insausti, ha señalado que *“ hay que alabar y agradecer el trabajo realizado por estas comisiones para organizar estas actividades. 53 entidades han participado en la organización de los programas de los barrios y es un número a tener en cuenta”*.

Se han editado folletos y carteles con el programa de cada barrio para dar a conocer todas las actividades. Además, la información estará disponible en la web www.donostiaeuskaraz.eus .

Todo tipo de actividades en los barrios de la ciudad

El abánico de actividades es amplio y variado: actividades culturales (teatro, proyecciones de películas, conferencias, lectura de libros, kantu-jiras, actuaciones de bertsoaris, conciertos, etc.); actividades para fomentar el uso del euskera entre los adultos (mintzódromos, juegos de mesa, talleres, concursos...); actividades infantiles y juveniles y/o en familia (cuentacuentos, payasos, gigantes y cabezudos,...)

Prensa Oharra

De estas 120 actividades, Jon Insausti ha querido destacar algunas de ellas: *“la exposición “25 años de Plazara Goaz, que recoge el trabajo realizado por la asociación de euskera de Intxaurreondo en los últimos 25 años; los payasos Pirritx eta Porrotx en Intxaurreondo; el III. Concurso Euskaldun Petoa en Igeldo; los monólogos en Añorga y Parte Vieja, los mintzodromos en Altza, Amara Berri y San Telmo; una mesa informativa en Gros para configurar el móvil en euskera; y kantu-jiras, actuaciones de bertsolaris y actividades infantiles en casi todos los barrios”*

El Día Internacional del Euskera, martes 3 de diciembre, se organizarán varios mintzodromos en el Museo San Telmo gracias a la colaboración del Servicio de Euskera del Ayuntamiento, Bagera, los euskaltegis de la ciudad y STM.

A las 19:00 horas se proyectará el documental “ Urak eginen du bide” de Pantailak Euskaraz y la obra de Teatro Nahumbury del grupo Barrexerka en el Teatro Principal

El 30 de noviembre Gozaldia Eguna, para anunciar que Euskaraldia se celebrará en mayo de 2025

El 30 de noviembre se celebrará el Gozaldia Eguna en muchas ciudades y pueblos de Euskal Herria para recordar que la cuarta edición de Euskaraldia se celebrará del 15 al 25 de mayo de 2025. En todos los barrios de la ciudad se ha preparado una amplia y variada serie de actividades para que la ciudadanía disfrute con el euskera.

El juego y concurso Euskara Plazara

Por otra parte, el 3 de diciembre, la entidad municipal de Turismo repartirá el juego Euskara Plazara entre la personas visitantes que saben euskera y se acerquen a la oficina. El juego fue presentado en las redes sociales y estará disponible hasta el 2 de diciembre <https://pr.easypromosapp.com/p/986860>. Quienes participen en el juego y dejen su email, serán obsequiados con unos imanes.

Donostian, 2024ko azaroaren 25ean